

# 寒さよりも外で遊びたい！ 元気いっぱい☆さくらぐみ☆

## 12月の遊び

### わくわくデイⅡ

9日(金)にわくわくデイⅡがあり、家の方と一緒にわくわくしながら楽しく開催することができました。子どもたちが楽しめたのも、家の方が子どもたちのことを信じて朝送り出してくださり、子どもの成長を褒めてくださったおかげだと思います。「家の人が喜んでくれたのが嬉しかった！」「最初はやりたくなかったけど、やってよかった！」など、いろいろな嬉しい言葉が聞けて感動しました。最後に家の方からの言葉も、苦手な方も多くいらっしまったようですが、子どもたちと共にお家の方も頑張ってくれたことを子どもたちもよく分かっているようで、一緒に創り上げるわくわくデイⅡとなり、感謝を申し上げます。今回の経験からまた更に、年長に向かって、次は人を思いやる心や自分の苦手なこととに挑戦していく力を育てていきたいと思っています。

前日、当日の朝にみんなで気持ちをひとつに「えいえいおー！」をしました。



### わかばさんへのプレゼント

毎年、介護施設のわかばさんとの交流をしていましたが、コロナ禍で難しくなり、代わりにプレゼントを届けています。今回は、子どもたちが、「歩けないおじいちゃん、おばあちゃんが元気になるように！」と果物の木にメッセージを付けたものと、部屋に飾れるように花をつかってプレゼントしました。施設の方からは「泣いて喜ばれる方が多く、何年も飾りつけて毎日ニコニコ見られていますよ。」と嬉しい言葉をいただきました。そのような、知らない地域の方に対しても、思いやりの心を育てていきたいと思っています。



### 寒いけど外で遊びたい！

少しずつ風が冷たくなってきました。さくら組の子どもたちは、外で遊びたくてうずうずしている子どもも多く、雨の日も止んだのを見るとすぐに部屋の片づけをして走って園庭に出て行き、元気いっぱいに遊んでいます。構成遊びや砂場では「水を入れていい？」と温泉や車の洗車場をつくって遊んでいるので、風邪をひかないようにお湯を使って、寒い冬でも元気に遊んでいきたいと思っています。



### 1月はこんなことをして遊びたいな！！

- 友達と正月遊びや氷づくりなどの季節の遊びを楽しもう！
- 友達とイメージを共有しながら楽しく遊ぼう！

